

Fecha: 02-02-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: O'Higgins y Deportes Concepción vuelven a cruzarse en Primera tras 18 años

Pág. : 13
 Cm2: 688,2
 VPE: \$ 1.089.462

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



O'Higgins y Deportes Concepción vuelven a cruzarse en Primera tras 18 años

■ O'Higgins de Rancagua y Deportes Concepción volverán a enfrentarse en Primera División luego de 18 años, en un partido que trae de regreso un cruce habitual de otras décadas, pero ausente por largo tiempo en la categoría de honor del fútbol chileno. El último duelo entre ambos en la máxima serie se disputó el 17 de febrero de 2008 en el Estadio El Teniente, compromiso que terminó con triunfo celeste por 1-0 gracias a un tanto de Rodrigo Ramírez. Desde entonces, rancagüinos y penquistas siguieron caminos distintos, reencontrándose solo en divisiones inferiores.

La historia general entre ambos equipos muestra un

registro estrecho. En 59 partidos oficiales disputados, O'Higgins suma 23 victorias, frente a 20 de Deportes Concepción, además de 16 empates. En el apartado goleador, el Capo de Provincia registra 77 conquistas, mientras que el elenco penquista acumula 67. Con ese antecedente estadístico y un largo periodo sin enfrentamientos en Primera División, el duelo aparece como un reencuentro con peso histórico, especialmente para O'Higgins, que buscará hacer valer su localía y sostener la supremacía en el registro general ante un rival tradicional del sur del país. Recordemos que originalmente esta fecha se debería haber jugado en Concepción, pero

ante la emergencia que afecta a esa zona por los incendios forestales se determinó que en esta primera fecha se juegue en Rancagua, y sean los celestes quienes deben visitar a los Lilas en la segunda vuelta. Así los celestes jugarán en El Teniente con la base del equipo que terminó 3º la temporada pasada y con buenas sensaciones tras vencer por 3-1 a Magallanes en la Noche Celeste. Mientras que Deportes Concepción sube tras ganar la promoción y llegó a la pretemporada con varios partidos: perdió ante Nacional (1-0), Montevideo City Torque (2-0) y Coquimbo (2-1), y venció a Cerro Largo (3-1).

El último antecedente entre rancagüinos y penquistas en la máxima categoría se remonta a febrero de 2008, cuando el Capo de Provincia se impuso por la mínima en El Teniente con gol de Rodrigo Ramírez.

Fechas y rivales de O'Higgins en los próximos partidos del campeonato chileno

Fecha 2: vs D. La Serena: **7 de febrero** - 18:00
Fecha 3: vs Deportes Limache: **14 de febrero** - 18:00
Fecha 4: vs Colo Colo: **21 de febrero** - 18:00
Fecha 5: vs Palestino: **28 de febrero** - 20:30
Fecha 6: vs U. Católica: **7 de marzo** - 20:30

Vienen con ritmo competitivo Henríquez, Ignacio Mesías, y pero aún ajustando piezas; la continuidad de un jugador su principal reto será mantener orden defensivo fuera que la sigue rompiendo en el fútbol chileno como es Joaquín Larrivey, quien tiene 41 refuerzos de renombre como Leonardo Valencia, Jorge que le queda cuerda.

Fecha: 02-02-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: O'Higgins y Deportes Concepción vuelven a cruzarse en Primera tras 18 años

Pág.: 15
 Cm2: 920,4
 VPE: \$ 1.457.027

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



FOTOS - LORENZO QUINTEROS
 (TRIBUNA DE COLCHAGUA)

■ Deportes Santa Cruz tuvo un estreno contundente en la Copa Chile 2026 tras vencer por 4-1 a Magallanes, en un compromiso correspondiente a la primera fecha del Grupo G, disputado en el estadio Joaquín Muñoz García. El conjunto unionista mostró solidez colectiva, intensidad desde el arranque y eficacia ofensiva para quedarse con sus primeros tres puntos del certamen.

El marcador se abrió tempranamente gracias a Diego Arias, quien anotó a los 3 minutos de juego. En el complemento, Santa Cruz selló la goleada con un doblete de Cristián Pardo (78' y 90'+5') y un tanto de Nicolás Barrios (82'). El descuento de Magallanes llegó a los 86 minutos por intermedio de Matías Fredes.

El equipo dirigido por John Armijo sostuvo el control del encuentro durante gran parte del partido, destacando por su presión alta, orden táctico y capacidad de adaptación a distintos momentos del juego. El entrenador valoró el rendimiento considerando que se trató del primer partido oficial de la temporada, con escaso rodaje previo. "Más allá del resultado, rescató la intención, el entendimiento, el desarrollo de la estructura, la motivación y la parte física. A los tres minutos ya estábamos 1-0 arriba y la claridad de los movimientos me deja tranquilo", señaló el técnico unionista, enfatizando que el marcador no cambia la necesidad de seguir corrigiendo aspectos del funcionamiento.

Armijo también destacó la versatilidad

del plantel y la respuesta positiva de los jugadores que ingresaron desde el banco, remarcando que el equipo supo resolver las distintas exigencias del partido sin perder intensidad. En esa línea, subrayó el valor de convertir cuatro goles ante un rival dirigido por Miguel Ponce, a quien calificó como un entrenador experimentado y de equipos competitivos.

Uno de los puntos relevantes del encuentro fue el debut profesional del arquero Maxi Enrique, quien respondió de buena forma en su primera presentación oficial. Además, el entrenador elogió el desempeño de los juveniles, destacando especialmente el rendimiento de Iker, tanto en labores defensivas como en proyección ofensiva por la banda derecha.

Respecto al estado físico del plantel, el DT llevó tranquilidad al confirmar que las salidas de algunos jugadores se debieron únicamente a calambres y contracciones propias de la pretemporada. "No hay lesiones, son situaciones normales por la carga de trabajo. Estamos ocupados en mejorar la proyección de la intensidad para sostener la presión que queremos desarrollar", explicó.

Desde el plantel, Diego Plaza valoró el inicio del torneo y destacó la competencia interna como uno de los aspectos clave del grupo para esta temporada, además de resaltar la importancia del apoyo del público en condición de local.

Felipe Alvarado, en tanto, calificó el estreno como muy positivo, considerando la escasa cantidad de partidos de preparación. "Fue un inicio muy bueno y un reflejo del trabajo que

El elenco unionista se impuso por un claro 4-1 a la "Academia" en el estadio Joaquín Muñoz García, en la primera fecha del Grupo G. John Armijo valoró la intensidad, la versatilidad del equipo y el aporte de los juveniles en el estreno oficial de la temporada.



veníamos realizando. La competencia interna hace que el nivel del equipo se mantenga alto", señaló el lateral tras el encuentro.

Finalmente, Armijo valoró la presencia de los más de mil espectadores en el estadio Joaquín Muñoz García e hizo un llamado a continuar apoyando al

equipo, aunque con mesura. "La gente se fue contenta, pero estos resultados también pueden relajar. Tenemos que mantener el foco y seguir trabajando con la misma rigurosidad", concluyó el entrenador, proyectando con cautela lo que viene para Deportes Santa Cruz en la Copa Chile 2026.